

Solidarité Québec - Wisconsin

Grande assemblée publique



La Fédération invite ses membres à assister à la grande assemblée publique portant sur l'antisindicalisme qui déferle présentement sur l'Amérique du Nord. La syndicaliste Stephanie Bloomingdale de l'AFL-CIO du Wisconsin relatera les récents évènements au Wisconsin et précisera les enjeux de cette lutte syndicale et politique qui a pris une envergure nationale aux États-Unis.

Cette conférence, organisée par le SPQ Libre, a lieu ce soir à 19 h au Centre social des Cols bleus regroupés de Montréal au 9650, rue Papineau (Métro Sauvé).

Pour plus d'information, consulter le site Web du SPQ Libre.

www.spqlibre.org

À surveiller!

Le prochain Réseau des jeunes de la FIQ se tiendra les 6 et 7 avril prochain. Le thème retenu est « Apprendre, échanger et comprendre : les droits d'ici et d'ailleurs. »

Date limite d'inscription :
29 mars 2011



Pour plus d'information, consulter le site Web de la Fédération.

8^e Journée annuelle des soins infirmiers en oncologie



La 8^e Journée annuelle des soins infirmiers en oncologie aura lieu le 5 avril prochain. Cette année, le thème est « Les infirmières en oncologie : Unissons nos voix ».

Il existe de nombreuses façons de célébrer cette journée. Pour plus de détails, se rendre sur le site Web de l'Association canadienne des infirmières en oncologie.

www.cano-acio.ca/journee-des-soins-infirmiers-en-oncologie-2011/?lid=5

Conférence de presse

La population montréalaise n'a pas accès aux services promis par la réorganisation des services en santé mentale

Le 20 mars dernier, lors d'une conférence de presse, la FIQ ainsi que d'autres organisations syndicales et communautaires a dressé un sombre bilan du plan de transformation des services en santé mentale par l'Agence de la santé et des services sociaux de Montréal, et ce, six ans après son lancement.



Tel que l'a mentionné Michèle Boisclair, 1^{re} vice-présidente de la FIQ, « nous constatons aujourd'hui, sur le terrain, de nombreux ratés quant à la rencontre des objectifs poursuivis au départ et quant au respect des principes mis de l'avant. »

Il est possible de lire le communiqué de presse sur le site Web de la Fédération sous la rubrique « Salle de presse ».

Des affiches et des tracts d'information ont également été conçus et distribués dans les établissements intervenant en santé mentale afin de sensibiliser les intervenants et la population à cette situation et aux conséquences qui en découlent.

